

PUBLIK

Sukseskan Pemilu, Subdit 1 Direktorat Intelkam Polda Sumbar Terus Galang Dukungan Masyarakat

JIS Sumbar - SUMBAR.PUBLIK.CO.ID

Feb 27, 2023 - 10:04



SUMBAR - Kurang satu tahun lagi, hari puncak pelaksanaan pesta akbar demokrasi, Pemilu serentak tahun 2024 akan digelar. Seluruh elemen penyelenggara Pemilu pun terus bderjibaku melaksanakan setiap rangkaian tugas tahapan Pemilu, demi terwujudnya Pemilu yang berintegritas, serta sesuai dengan peraturan perundang-undangan.

Disisi lain, POLRI sebagai petugas keamanan terus berupaya memastikan agar pelaksanaan Pemilu berjalan aman dan damai, dengan upaya pencegahan sedini mungkin terhadap terjadinya potensi-potensi kegaduhan dalam pelaksanaan pemilihan Pemimpin-pemimpin negeri ini kedepannya.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Kepolisian Daerah (Polda) Sumatera Barat melalui Direktorat Intelkam, yang secara masif melakukan deteksi dini yang disertai upaya pencegahan, dengan merangkul dan menggalang dukungan masyarakat, untuk kemudian bersama-sama menjaga Kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), di tengah-tengah suhu politik yang kian memanas.

Melalui Kasubdit 1 Direktorat Intelkam Polda Sumbar yang diwakili oleh Kanit 1 Subdit 1 Dit Intelkam AKP Harmon,SH,MH, pada Jum'at 22 Februari 2023, usai melaksanakan Sholat di Masjid Darul Jannah, Kota Padang, kembali menemui tokoh masyarakat Sumbar, H. Solsafad,A.Md,S.Pd.I,M.A, yang juga merupakan Wakil Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Provinsi Sumatera Barat.

Dalam pertemuan itu, H.Solsafad pun menyampaikan dukungan penuh terhadap keberhasilan pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang. Karena, menurut Solsafad, Pemilu memiliki peran yang sangat strategis, terutama dalam menentukan arah kemajuan bangsa kedepan.

“Melihat berbagai agenda persiapan oleh penyelenggara menjelang Pemilu serentak tahun 2024, tentu kami mendukung penuh untuk keberhasilannya, agar dapat terlaksana dengan lancar, tertib, aman dan sukses,” ungkap Solsafad.

Kanit 1 Subdit 1 Dit Intelkam AKP Harmon, yang saat itu turut didampingi anggota, Brigadir Yenggi Gemilang dan Briptu Heru Pranata, menyampaikan ungkapan terima kasih serta apresiasi atas dukungan elemen tokoh masyarakat, yang bersedia bersama-sama mewujudkan kesuksesan pelaksanaan Pemilu 2024.

Dengan komitmen serta kebersamaan yang terus terjalin, AKP Harmon berharap Pemilu dapat terlaksana sesuai harapan, dengan menjunjung tinggi nilai-nilai persaudaraan meski dalam perbedaan pilihan dan pandangan politik. (Amel)